

BAB III

UNIVERSITAS ANDALAS

PENUTUP

3.1 Simpulan

Hasil dari penelitian unsur intrinsik dan hubungan antar unsur yang terdapat dalam naskah drama *Anggun Nan Tongga Sandiwara Tiga Babak* karya Wisran Hadi ditemukan bahwa dalam naskah drama ini tokoh utamanya adalah Anggun Nan Tongga. Hal ini disebabkan tokoh Anggun selalu hadir dalam setiap peristiwa dan bertahan dari awal hingga akhir cerita. Namun, terdapat beberapa tokoh pembantu yang menemani tokoh utama dalam mengembangkan cerita seperti, Ibunda Ratu, Laksamana Nangkodo Baha, Gondan Gandoriah, Janang, kelompok A, L, R dan tokoh Alam Sudin.

Naskah drama ini berlatar belakang di Minangkabau. Hal itu dibuktikan dengan menggunakan nama daerah Tiku Pariaman sebagai sebuah kerajaan dan warna dari bendera Minangkabau yang di simbolkan oleh kelompok A, L, R. Alur yang terdapat dalam naskah drama ini adalah linear. Hal ini disebabkan karena alur yang dibangun berdasarkan urutan waktu, sehingga peristiwa-peristiwa yang dihasilkan memiliki hubungan sebab dan akibat yang membentuk rangkaian peristiwa yang utuh. Setelah menganalisis unsur intrinsik dan hubungan antar unsur. Maka, peneliti menyimpulkan tema dari naskah drama *Anggun Nan Tongga*

Sandiwara Tiga Babak karya Wisran Hadi adalah perilaku masyarakat Minangkabau yang telah berubah.

3.2 Saran

Sebagai tahap akhir dalam penulisan skripsi ini, peneliti menyampaikan beberapa saran untuk peneliti selanjutnya, mengingat penelitian ini hanya fokus terhadap unsur intrinsik dan hubungan antar unsur. Maka dari itu, peneliti menyarankan untuk memperluas objek penelitian ini lebih luas. Selain itu, penelitian ini sebagian kecil dari upaya pembuktian bahwa karya sastra bisa menggambarkan perilaku sosial masyarakat dan lingkungan sekitarnya.

Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dari penelitian ini. Banyak hal yang bisa dibahas dengan kajian yang lebih dalam dan luas, sehingga bisa menemukan hasil penelitian yang lebih baik. Maka dari itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang mendukung penelitian ini selanjutnya. Terima kasih



